

中島海氏

1. 立候補を決めた理由を教えてください

私が生まれ育った故郷沼津をもっと若い力で活性化させたいからです。

海もあり山もある、豊かな自然を抱えているにも関わらず、人口は減っていき、産業も衰退していつてしまっている。そんな故郷を元気にしたい。元気にするためには今までのしがらみだらけの政治では不可能。しがらみの無い政治、働く政治を実現するために立候補を決意しました。

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要だとお考えですか

人口減少・若者の流出だと考えています。沼津市は、昔は西武がありヨーカドーがあり、他市町に比べ栄えていました。ところが、グローバル化や交通網の整備が進まず地域経済自体が停滞してしまっています。産業も衰退し若者が働ける場所も少なくなっている。地域経済を回すことが最優先であると思います。

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。可能だとすれば、そこには、どんな因果関係があると思われますか。

可能か可能かじゃないかを論じる時期は過ぎたと思います。南北が自由に行き来できない駅は不便以外の何物でもなく、地元民だけでなく、観光客にとっても不便であります。人口減少の時代、沼津市全体で観光客や若者を流入させなければいけない時に、すぐに水に浸かってしまうトンネルや、南北への通路が不便なのは遅れていると明確に言わざるを得ない。

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと考えられますか。移住・定住策で何か、お考えはありますか。

不可能だと思います。結婚をしている家庭の出生率はさほど減少しておりません。結婚を促すには地域経済の成長が不可欠であります。また、出生率をさらに向上させるためには、さらなる子育て支援策が必要と考えます。教育の無償化はもちろん、現役世代の負担をさらに減らす対策が必要です。子育て支援策が充実すれば定住移住策にもなります。